

Bruno Rodríguez à Sainte-Lucie : «Nous avons confirmé la volonté de consolider les liens entre nos deux pays»



La Havane, 13 juin, (RHC).- Le Premier ministre de Sainte-Lucie, Allen Chastanet, a reçu ce mercredi Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères.

«J'ai été reçu par Allen Chastanet, Premier ministre de Sainte-Lucie. Nous avons échangé des vues sur la marche positive des relations bilatérales et confirmé la volonté commune de consolider les liens entre nos deux pays » a écrit Bruno Rodríguez sur Twitter.

Le chef de la diplomatie cubaine est arrivé à Castries, capitale de Sainte-Lucie en provenance de Port-of-Spain où il a ratifié au cours des conversations officielles avec le Premier ministre de Trinité-et-Tobago l'engagement ferme de Cuba de poursuivre la coopération et la solidarité avec les pays membres de la CARICOM.

La coopération entre Cuba et la Communauté des Caraïbes se développe dans les domaines de la santé, de l'éducation et de la formation des ressources humaines, des sports, de la culture et du bâtiment, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193319-bruno-rodriguez-a-sainte-lucie-nous-avons-confirme-la-volonte-de-consolider-les-liens-entre-nos-deux-pays>



Radio Habana Cuba